



Med-Estates

**6 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8124710**

**2 800 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Grimaud | domaine de standing | villa familiale pleine de charme - proche du centre de grimaud au calme absolu dans un domaine sécurisé ,située aux portes du village de grimaud et accès aux plages sans embouteillages ! : cette belle demeure provençale, en pierre sèche, de +/- 250m<sup>2</sup> et 5 chambres, profite d'une vue ouverte et d'un joli jardin de +/- 2200 m<sup>2</sup>, avec piscine et plusieurs terrasses. Le centre du village grimaud est à seulement 2 km; accès facile à port grimaud, le golfe international de beauvallon, saint tropez et aux plages de la pampelonne, .. La propriété conserve son bel ...

Grimaud | standing area | magnificent family villa full of charm - very close to the center of grimaud and in absolute quiet in a secure luxury domain, located near the village and beaches (access without traffic jams!): beautiful provençal house, in dry stone, of +/- 250m<sup>2</sup> and 5 bedrooms, enjoys a beautiful open view and a pretty garden of +/- 2200 m<sup>2</sup>, with swimming pool and several terraces. The center of grimaud village is only 2 km away; easy access to port grimaud, the international gulf of beauvallon, saint tropez and the beaches of la pampelonne,... On both sides of the house, with ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

